

『ぶるーむボランティア』

3月9日、2か月お休みしていた「ぶるーむボランティア」。

まだ、草木も休眠中とのことで、いつもの草取り（刈り）・剪定作業は行わず、参加者5名で事務長指示のもと、サギソウ（鷺草）の球根の植え付け及びミモザの花枝取りを行いました。

まずサギソウの球根の植え付け。ぶるーむの風カフェの入り口の空スペースの土を耕し、水はけを考慮して鹿沼土及び赤玉土を混ぜ、球根200個余りを植え付けました。発芽、開花が楽しみです。



次にミモザの花枝取り。ぶるーむの森入り口名戸ヶ谷病院側にすくすく成長したミモザの花枝取り。昨日（3月8日）は国際女性デーといって女性への日頃の感謝を込めて、男性から女性にミモザの花を贈る日だったとのこと。この習慣にあやかり、一日遅れですが、感謝の印及びドライフラワー作成用として、カフェのベランダに仮設のヒモを取り付け、花枝を吊るしました。



事務長は、即興でミモザのリースを作って飾られていました。



通常は、作業終了後ブルームの風カフェのベランダでのお茶タイムですが、カシニワ基盤整備工事で新設されたレクリエーションデッキへ移動してのお茶タイム。

